



**anuket**

EL MUNDO  
ES TU CASA

**IRAN**

**CÚPULAS AZULES,  
BAZARES Y POESÍA EN  
TIERRAS DE ORIENTE**

**"No hables a menos que puedas mejorar el silencio"**

Proverbio persa



**anuket**

EL MUNDO  
ES TU CASA



# TRAS LAS HUELLAS DE PERSIA, ENTRE JARDINES ETERNOS Y CIUDADES LEGENDARIAS

Hay destinos que se leen como un poema. Irán es uno de ellos. Entre cúpulas turquesas, jardines persas y bazares que huelen a azafrán y agua de rosas, el viajero descubre un país donde la historia se teje con la hospitalidad y la belleza se revela en cada gesto, en cada silencio. Una travesía fascinante por la cuna de la civilización persa.

 **anuket**



#### Día 1 – España a Teherán

Presentación en el aeropuerto para volar a Teherán, capital de Irán. Tras escalas y vuelo, llegada por la noche y traslado al hotel. Una primera toma de contacto con una ciudad que late entre tradición milenaria y modernidad. Alojamiento.

#### Día 2 – Teherán, entre historia y modernidad

Desayuno. Día completo de visitas en la capital iraní. Comenzamos en el Museo Arqueológico Nacional, que conserva piezas únicas de las culturas más antiguas del país. Visitamos el Palacio Golestán, joya de la dinastía Qayar y Patrimonio de la Humanidad. Parada en la icónica Torre Azadi y paseo por el Parque de Agua y Fuego, cruzando el Puente Tabiat. Regreso al hotel. Noche en Teherán.

#### Día 3 – De Qom y Kashan a la perla de Esfahán

Desayuno. Salida hacia Esfahán. En ruta, parada en la ciudad santa de Qom para visitar el mausoleo de Masumeh. Continuamos hacia Kashan, el oasis del desierto, donde descubrimos el jardín de Fin, la mezquita Agha Bozorg y la casa histórica de Boroujerdi. Llegada a Esfahán, traslado y alojamiento.

#### Día 4 – Esfahán, belleza sin tiempo

Desayuno. Esfahán, una de las ciudades más bellas de Oriente, nos abre sus puertas. Visitamos la plaza de Naqsh-e Jahan, rodeada de monumentos espectaculares como la Mezquita del Imam, la mezquita Sheikh Lotfollah y el Palacio Ali Qapu. Paseamos por el Jardín Chehel Sotún, antiguo palacio ceremonial de los safávidas. Tiempo para perdernos entre los aromas y colores del Gran Bazar. Regreso al hotel. Noche en Esfahán.

#### Día 5 – Esfahán, armonía y espiritualidad

Desayuno. Seguimos explorando Esfahán con la visita a la Mezquita de los Viernes, la plaza de Imam Ali y el barrio armenio de Jolfa, donde destaca la Catedral de Vank. Cruzamos los icónicos puentes de Sioseh Pol y Khaju, joyas de la ingeniería persa. Regreso al hotel. Noche en Esfahán.

#### Día 6 – Rumbo a Yazd por Nain y Meybod

Desayuno. Salida hacia Yazd, la ciudad del desierto. En ruta visitamos Nain y su mezquita Jameh, una de las más antiguas del país. Continuamos hacia Meybod, con su castillo preislámico de Narin. Llegada a Yazd, una ciudad de barro y viento con un aura única. Alojamiento.

#### Día 7 – Yazd, la novia del desierto

Desayuno. Descubrimos Yazd, donde tradición zoroástrica y arquitectura iraní conviven. Visitamos el complejo Amir Chakhmaq, la Mezquita de los Viernes, las callejuelas del casco antiguo, el templo del fuego eterno y las Torres del Silencio. Terminamos en el Jardín Dolatabad, un oasis de calma y verdor. Regreso al hotel. Noche en Yazd.

#### Día 8 – Camino a Shiraz por Abarkuh y Pasargada

Desayuno. Rumbo a Shiraz con paradas en Abarkuh, ciudad histórica en la Ruta de la Seda, y en Pasargada, donde visitamos la tumba de Ciro el Grande. Llegada a Shiraz, cuna de poetas y jardines. Alojamiento.

#### Día 9 – Shiraz, ciudad de poesía y flores

Desayuno. Visita completa de Shiraz. Paseamos por el complejo Vakil, con su bazar, mezquita y baño tradicional. Entramos en el Jardín Eram, patrimonio de la UNESCO, y en la mezquita Nasir al Mulk, conocida como la mezquita rosa. Terminamos en el palacete de Narenjestán. Regreso al hotel. Noche en Shiraz.

## Día 10 – Persépolis y el legado persa

Desayuno. Excursión a Persépolis, antigua capital de los aqueménidas y uno de los yacimientos arqueológicos más impactantes del mundo. Continuamos a Naqsh-e Rostam, con las tumbas reales excavadas en la roca. Regresamos a Shiraz y visitamos la Puerta del Corán y la tumba del poeta Hafez. Noche en Shiraz.

## Día 11 – Regreso a España

Desayuno. A la hora prevista, traslado al aeropuerto internacional de Shiraz para tomar el vuelo de regreso. Fin del viaje y de nuestros servicios.

Incluido en el viaje:

- Visita al Museo Arqueológico Nacional y el Palacio Golestán en Teherán.
- Descubrimiento de la ciudad santa de Qom y el oasis de Kashan con su Jardín de Fin.
- Dos días completos en Esfahán, joya arquitectónica del mundo islámico.
- Paseo por Yazd, ciudad zoroastriana entre desiertos, torres del silencio y templos de fuego.
- Recorrido por Shiraz, Persépolis y las tumbas reales de Naghsh-e Rostam.





Viajar como siempre has imaginado. Sumergirte en lo extraordinario. En cada viaje te invitamos a vivir lo exclusivo y a disfrutar de experiencias únicas.

---

La propuesta que acabas de leer es solo un punto de partida. En Anuket creemos que cada viajero es único, y por eso cada viaje también debe serlo. Si te inspira este itinerario y quieres adaptarlo, modificarlo o combinarlo con otras experiencias, estaremos encantados de hacerlo realidad. Podemos cambiar el enfoque o diseñar desde cero un viaje completamente distinto, ya sea a este destino o a cualquier otro rincón del mundo que te ilusione descubrir. Nos encantaría conocerte y escucharte. Saber qué te mueve, qué te emociona, qué esperas de este viaje. Porque cuando compartes con nosotros tus deseos, nace la magia de un viaje verdaderamente a medida. Escríbenos a [hola@anuket.es](mailto:hola@anuket.es) y empecemos a soñar juntos.